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Bei dem BB-Retraktor handelt es sich um ein zervikales Retraktorsystem, welches aus Edelstahl 
oder Titan erhältlich ist. Das Retraktor Set ist für die anteriore oder posteriore Halswirbelsäulen-
schirurgie geeignet. Zusätzlich befinden sich Aufsätze für die Mikrodisektomie-Chirurgie im An-
gebot.

The BB retractor is a cervical retractor system available in stainless steel or titanium. The re-
tractor set is suitable for anterior and posterior cervical surgery. In addition, the program in-
cludes attachments for microdiscectomy.

BB-RETRAKTOR SYSTEM
BB RETRACTOR SYSTEM

find out more

https://www.dimeda.de/wp-content/uploads/product-news/BB%20Retractor.pdf
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Das CCR-Retraktor System wird zur Weichteilretraktion an der Halswirbelsäule eingesetzt und 
gewährleistet einen stabilen Zugang zum Operationsfeld sowie eine gute Sicht.

The CCR retractor system is used for soft tissue retraction in the cervical spine and ensures 
stable access to the surgical field as well as good visibility.

CCR-RETRAKTOR SYSTEM
CCR RETRACTOR SYSTEM

find out more

https://www.dimeda.de/wp-content/uploads/product-news/CCR%20Retractor.pdf
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Das CLR-Retraktor System kann an der Lendenwirbelsäule für mediale und paraspinale 
Zugänge eingesetzt werden.

The CLR retractor system can be used on the lumbar spine for medial and paraspinal ap-
proaches.

CLR-RETRAKTOR SYSTEM
CLR RETRACTOR SYSTEM

find out more

https://www.dimeda.de/wp-content/uploads/product-news/CLR%20Retractor.pdf
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Der MCC-Retraktor ermöglicht eine maximale Expansion der Bandscheibe im Bereich der lumbalen 
Mikrodiskektomie, bei minimaler Schnittgröße.

The MCC retractor allows maximum expansion of the disc in the lumbar microdiscectomy area with 
minimal incision size.

MCC-RETRAKTOR SYSTEM
MCC RETRACTOR SYSTEM

find out more

https://www.dimeda.de/wp-content/uploads/product-news/MCC%20Retractor.pdf
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Die Instrumente unserer diSPINE-PRO Serie ermöglichen höchste Präzision. Die Meißel, Küretten 
und Elevatoren mit praktischem Rundgriff sind auch im Set verfügbar. 

The instruments of our diSPINE-PRO series enable highest precision. The chisels, curettes and 
elevators with practical round handle are also available in sets. 

SPINE-PRO

find out more

https://www.dimeda.de/wp-content/uploads/product-news/diSPINE-PRO.pdf
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Das Kranial Retraktor System ermöglicht eine verbesserte Kontrolle und erleichtert die Dissektion 
und Exposition in mehreren Retraktionsebenen.

The Cranial Retractor System provides improved control and facilitates dissection and exposure 
in multiple retraction planes.

KRANIAL RETRAKTOR SYSTEM
CRANIAL RETRACTOR SYSTEM

find out more

https://www.dimeda.de/wp-content/uploads/product-news/Cranial%20Retractor%20System.pdf
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Das LEYLA Fixations-System ist ein spezielles Instrument, das bei neurochirurgischen Eingriffen 
zum Einsatz kommt und eine einwandfreie Durchführung von Operationen gewährleistet.

The LEYLA Fixation System is a special instrument used in neurosurgical procedures to ensure 
that operations are performed properly.

LEYLA FIXATIONS-SYSTEM
LEYLA FIXATION SYSTEM

find out more

https://www.dimeda.de/wp-content/uploads/product-news/Leyla%20Retractor%20System.pdf
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LIFT-SYSTEM
LIFT SYSTEM

komplettes System zur Retraktion im oberen Bauchraum
complete system for the retraction in the upper abdominal space
flexibel einsetzbar
flexible use
einseitige (L-Design) oder beidseitige Adaption (V-/U-Design) am OP-Tisch
one-arm (L-Design) or two-arm adaption (V-/U-Design) to the OR table

Das Lift-System wird verwendet, um die sternale Anatomie während der Gefäßtransplantation 
freizulegen. Die Liftkomponente wird über der Operationsstelle ausgerichtet. Das System wird 
am OP-Tisch befestigt.

The Lift System is used to expose the sternal anatomy during vascular grafting. The lift compo-
nent is aligned above the surgical site. The system is attached to the operating table.

find out more

https://www.dimeda.de/wp-content/uploads/product-news/Lift%20System.pdf



